



## ENVIRONNEMENT



# Trophées du développement durable : les initiatives locales récompensées

La deuxième édition des Trophées du Développement durable a distingué dix initiatives locales qui s'inscrivent dans la transition écologique et qui guident les bonnes pratiques d'un développement respectueux des richesses du territoire.

*Publié le 07 octobre 2021*

Identifier les acteurs engagés en matière de développement durable et valoriser leurs actions afin d'inspirer les initiatives en faveur de la transition écologique, tel est le but poursuivi par le Conseil départemental de la Dordogne à travers les trophées du Développement durable dont la seconde édition vient de distinguer dix initiatives locales.

Ces trophées ont pour objectifs de :

- Prendre en compte le développement durable dans ses trois dimensions (l'environnement, l'économie, le social),
- Favoriser l'émergence et l'expérimentation de projets locaux, et encourager la conduite du changement pour un développement durable,
- Valoriser des projets pilotes et des pratiques « exemplaires » menés par des acteurs périgourds et partager leurs expériences.

## La richesse des initiatives locales

Au total, 35 dossiers ont été déposés : 4 par des entreprises, 5 par des collectivités, 19 par des associations, 3 par des écoles primaires et 4 par des collèges.

## Les lauréats 2021

### Catégorie collectivités :

TERRASSON-LAVILLEDIEU pour « Jardinons la ville, cultivons Terrasson »

MANZAC-SUR-VERN pour « le Rucher Ecole de Manzac-sur- Vern »

### Catégorie entreprises :

<https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/trophees-du-developpement-durable-les-initiatives-locales-recompensees-22331818?>

E DEN ET SENS (Ginestet) pour « un parc ludo-pédagogique pour petits et grands »

SI ENERGIE (Sergeac) pour « un système de production de chaleur à partir d'électricité photovoltaïque bi-mode bi-tension »

**Catégorie associations :**

BASE (Bergerac) pour « Du cep à la bouteille : des vignes solidaires et inclusives grâce à un ensemble d'insertion professionnelle »

LE PIED ALLEZ TRIEZ (Montignac) pour « la création d'un lieu de coopération encourageant le lien social, favorisant un mode de consommation éco-citoyen et renforçant le pouvoir d'agir des habitants en Vallée de l'Homme »

**Catégorie écoles élémentaires :**

ECOLE DE NANTHIAT pour « Recycler le non recyclable »

Catégorie collèges : LA CITÉ SCOLAIRE ALCIDE DUSOLIER DE NONTRON pour « La cité de la Biodiversité »

**Les coups de cœur :**

L'ASSOCIATION ASTEROIDEA (Périgueux) pour son application « We are the Drops »

L'ASSOCIATION CINÉ'TOILE (Montignac-Lascaux) pour « le festival du film DocumenTerre »

**Prix du public :** LE RUCHER ÉCOLE DE MANZAC-SUR-VERN »